

Dépistage du lymphome

Merci d'avoir emmené votre animal chez nous. Nous avons effectué un test qui permet de détecter un type de cancer très fréquent, appelé lymphome.

Résultat du test : négatif

À ce jour, votre animal a obtenu un résultat négatif au test de dépistage du lymphome. C'est une très bonne nouvelle! Le dépistage du lymphome est recommandé dans le cadre de l'examen de bien-être annuel chez les chiens âgés de 7 ans et plus ou chez les races à risque élevé, à partir de l'âge de 4 ans.

Tous les chiens

Races à risque élevé



Qu'est-ce que cela signifie?

Votre animal est d'un âge ou d'une race qui le rend plus susceptible d'être atteint d'un cancer.

Un résultat négatif au test de dépistage du lymphome ne veut pas dire qu'il ne présente pas une autre forme de cancer. Votre vétérinaire pourrait recommander des tests complémentaires.

Il est important de faire passer à votre animal de compagnie un test de dépistage du lymphome régulièrement, selon les recommandations de votre vétérinaire.

Que dois-je faire ensuite?

Faites simplement en sorte que votre animal soit heureux et en santé, et consultez votre vétérinaire si vous constatez l'un des éléments suivants :

- + Bosses et protubérances inhabituelles
- + Lésions ou plaies ouvertes qui ne guérissent pas
- + Perte de poids ou d'appétit
- + Vomissements ou diarrhée
- + Écoulement ou odeur provenant de la bouche, du nez ou de l'anus
- + Manque d'intérêt pour l'exercice ou le jeu, ou diminution de l'endurance
- + Problèmes de mobilité ou de raideur
- + Difficulté à respirer
- + Difficulté à uriner ou à déféquer
- + Toute autre inquiétude

Nous sommes là pour vous aider, alors téléphonez-nous pour toute question.

Bien à vous, vos amis de chez :